

Franz Reitinger gewinnt den Wanderpokal von Richard Strohmeier mit dem besten Plattl

Beim dritten Schießabend der „Adler“ Schützen in der Frühjahrssaison 2019 wurde der Wanderpokal gestiftet von Richard Strohmeier zum zweiten Mal ausgeschossen.

Vorgabe darauf war der beste Tiefschuß. Mit einem 18,8 Teiler konnte sich diesen Franz Reitinger sichern, gefolgt von Emi Schall (35,7 Teiler), Gerhard Schall (54,3 Teiler), Simone Leirich (70,8 Teiler) und Stefan Preischl (154,4 Teiler).



Bei den Sachpreisen ging Franz Reitinger ebenfalls als Sieger hervor mit 51,4 Ringen, vor Emi Schall mit einer schlechteren Deckserie (51,4 Ringe), Simone Leirich (48,6 Ringe), Gerhard Schall (48,6 Ringe) und Arnold Leirich (46,9 Ringe).